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АКТУАЛЬНОЕ ИНТЕРВЬЮ

Цена помпы и расходных 
материалов к ней - 199 676 руб. 

Наши читатели собрали 7 920 руб. 
Не хватает 191 756 руб.

Дорогие друзья! Если вы решите спасти Дашу Воро-
нину, пусть вас не смущает цена спасения. Любое ваше 
пожертвование будет с благодарностью принято. День-
ги можно перечислить в Русфонд. Можно воспользо-
ваться и нашей системой электронных платежей, сделав 
пожертвование с банковской карты или электронной 
наличностью, в том числе и из-за рубежа. А владельцы 
айфонов могут отправить пожертвование через мобиль-
ное приложение. Скачать его можно здесь.

Экспертная группа Русфонда.

Для спасения Даши Воро-
ниной не хватает 191 756 руб.

В три года Даша пошла в 
детский сад. Перед этим был 
медицинский осмотр. Резуль-
таты анализов и заключения 
врачей показали, что девочка 
совершенно здорова. Но вско-
ре с Дашей случилось что-то 
неладное: она начала быстро 
уставать, сильно потеть при 
любой физической нагрузке, 
стала рассеянной. И Лариса, 
Дашина мама, настояла на 
новом обследовании.

- О сахарном диабете я даже 
подумать не могла, в роду у нас 
ни у кого этой болезни не было, 
- рассказывает Лариса. - Но 
уровень сахара у дочки оказался 
в три раза выше нормы. И со-
мнений у нас не осталось. Из 
поликлиники Дашу отправили 
в детскую больницу у нас, в 
Евпатории, а через два дня 
перевели в Симферополь, в 
больницу, где есть эндокри-
нологическое отделение. Мне 
в те дни будто свет выключи-
ли, будто в один момент вся 
жизнь изменилась. Спасло 
меня чувство ответственности, 
осознание того, что я должна 
помочь своему ребёнку, а по-
том уже смогу позволить себе 
переживать. Я поняла, что с 
диабетом можно жить, жить 
долго и вполне счастливо. 
И мы с дочкой начали учиться 
этой новой жизни.

Сейчас Даша умеет сама 
измерять уровень сахара и за-
писывать показания в дневник. 
Ей всегда можно объяснить: 
пришло время укола (а делать 
их приходится по шесть раз в 
день). И она разумно соглаша-
ется, без слёз и капризов. 

Про сладости Даша тоже 
уже всё поняла: если очень 
хочется съесть конфету, изме-
ряем сахар, и она откладывает 
конфету до того времени, когда 
сахар упадёт ниже нормы и 
нужно будет его повысить. 

– Даша начала ходить в дет-
ский сад, и я пошла в этот сад 
работать. Для меня это ещё и 
интересный опыт, - признается 
Лариса. - Самая сложная про-
блема - это уколы, возможность 
их делать своевременно. Но 
оказалось, всё можно организо-
вать. У Даши в саду, например, 
сахар был даже стабильнее, чем 

дома. А вообще посещение 
детского сада - несомненный 
плюс для ребёнка.

Сама Даша с восторгом де-
лится впечатлениями о недавно 
появившейся дома черепахе, 
которую назвали Кусачка: «Она 
такая быстрая! Наверное, забы-
ла, что черепахам положено быть 
медленными». О «Маленьком 
принце»: «Я видела мультик, мне 
он так понравился, я потом сама 
нашла на полке книжку про 
принца, жду, когда мама мне её 
прочитает». О своих рисунках: 
«Мне нравится рисовать. Хоти-
те, вам что-нибудь нарисую?»

Пока маме и дочке уда-
ётся балансировать на грани 
- между крайне низкими и 
запредельно высокими по-
казателями глюкозы. Пока 
удаётся избегать реанимации, 
диабетической комы… Однако 
врачи рекомендуют как можно 
скорее установить девочке ин-

сулиновую помпу. Но за счёт 
бюджета в республике помпы 
не предоставляются. А Ларисе 
самой не собрать необходимую 
сумму, она одна воспитывает 
двух дочек. Даше нужна наша 
помощь. 

Анастасия БАЧИНСКАЯ.

Русфонд

Тонкая грань
Даше Ворониной требуются инсулиновая помпа 

и расходные материалы к ней

У шестилетней Даши са-
харный диабет 1 типа. Болезнь 
обнаружили три года назад, с 
тех пор - строгая диета, уколы 
инсулина, постоянные измере-
ния уровня сахара. Но его по-
казатели крайне нестабильны, 
в течение дня случаются резкие 
перепады, что очень опасно. 
У девочки высокая чувстви-
тельность к инсулину, поэто-
му необходимо его дозировать 
максимально точно. Инъекции 
шприц-ручками не спасают. 
Единственный выход - уста-
новка инсулиновой помпы.

Главный детский эн-
докринолог Минздрава 
Республики Крым Вален-
тина ДИВИНСКАЯ (Сим-
ферополь): «У Даши бо-
лезнь протекает крайне 
нестабильно. Такие силь-
ные скачки сахара очень 
опасны для детского ор-
ганизма, сохраняется вы-
сокий риск развития тяжё-
лых осложнений. Девочку 
необходимо перевести на 
помповую инсулинотера-
пию».

За 19 лет - 8,248 млрд. руб.
В 2016 году - 785 532 261 руб.
Из них детям Крыма - 4 618 218 руб.
www.rusfond.ru Телефон бюро в Крыму 8-978-028-29-33.
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НОВАЯ АКЦИЯ

О Русфонде
СПРАВКА

Реквизиты: Благотворительный фонд 
«Русфонд», 
ИНН 7743089883, 
КПП 774301001, 
р/с 40703810700001449489 в АО 
«Райффайзенбанк»,
г. Москва, к/с 30101810200000000700, 
БИК 044525700.
Назначение платежа: пожертвование 
на лечение фамилия и имя ребёнка. 
НДС не облагается.
Адрес фонда: 125315, г. Москва, 
а/я 110; rusfond.ru;
e-mail: rusfond.crimea@mail.ru; rusfond@ 
rusfond.ru
Телефоны: в Москве 8-800-250-75-25 
(звонок бесплатный, благотворительная 
линия МТС), факс (495) 926-35-63; 
в Крыму 8-978-028-29-33, руководитель 
бюро «Русфонда» - Алина Литвиненко.

Русфонд (Российский фонд помо-
щи) - один из крупнейших благотвори-
тельных фондов современной России, 
создан в 1996 году как благотворитель-
ный журналистский проект. В настоя-
щее время действуют 20 региональных 
представительств фонда в России.

Миссия фонда - помощь в лечении 
тяжелобольных детей и инвалидов, со-
действие развитию гражданского обще-
ства и внедрению высоких медицинских 
технологий.

За минувшие годы Русфонд создал 
уникальную модель адресного жур-
налистского фандрайзинга. В настоя-
щее время фонд системно публикует 
просьбы о помощи на страницах газеты 
«Коммерсантъ» и на rusfond.ru, а также 
на информационных ресурсах 98 реги-
ональных партнёрских СМИ.

С 2011 года развивается телевизи-
онный проект «Русфонд на «Первом», 
с 2013 года партнёрами фонда стали 
региональные филиалы ВГТРК.

Только в 2015 году более 6 млн. теле-
зрителей и читателей Русфонда помогли 
2596 детям России и СНГ, пожертвовав 
свыше 1,578 млрд. руб. В 2016 году (на 7 
июля) собрано 785 532 261 руб., помощь 
получили 1143 ребёнка. 

За 19 лет частные лица и компании 
пожертвовали в Русфонд 8,248 млрд. 
руб., (по состоянию на 07.06.2016), на эти 
деньги возвращено здоровье более чем 
15 тысячам детей. Серьёзную поддержку 
получили сотни многодетных и приём-
ных семей, взрослые инвалиды, а также 
детдома, школы-интернаты и больницы 
России. Фонд организует акции помощи 
в дни национальных катастроф.

Дополнительную информацию о 
Русфонде можно найти на rusfond.ru.

СТАТИСТИКА

ИЗ СВЕЖЕЙ ПОЧТЫ

Яна ЗУЕВА, 13 лет, торси-
онная идиопатическая дистония 
(аномальное сокращение мышц), 
требуется лечение. 197 620 руб.

Внимание! Цена лечения - 
199 620 руб.

Наши читатели собрали 
2000 руб. Не хватает 197 620 
руб.

В шесть лет у дочки начали 
дрожать кисти рук, особенно это 
было заметно, когда она писала 
или рисовала. Нас направили к 
неврологу в Симферополь, там 
после обследования Яне поста-
вили диагноз «идиопатическая 
мышечная дистония». Врачи 
объяснили, что это непроиз-
вольные сокращения мышц, 
из-за чего нарушается естественное положение тела. Яне пропи-
сывали разные лекарства, но состояние дочки лишь ухудшалось, 
мышечные спазмы становились сильнее. К каким только специ-
алистам мы ни обращались, возили Яну на лечение в разные 
клиники, но это не приносило облегчения, менялся лишь характер 
спазмов. У дочки постоянно скованы мышцы спины и плечевой 
пояс, ей тяжело сидеть и лежать, она почти не выходит из дома 
- больно ходить. Дочка на домашнем обучении, закончила вось-
мой класс, учится на отлично, пишет стихи, хорошо рисует. Яне 
необходимо серьёзное обследование, которое поможет подобрать 
эффективную терапию. Лечащий врач посоветовал обратиться в 
Институт медицинских технологий (ИМТ) в Москве. Но лечение 
платное, я одна воспитываю дочь, мне не собрать нужную сумму. 
Пожалуйста, помогите!

Татьяна ЗУЕВА.
Красногвардейский район.

Невролог ИМТ Елена МАЛАХОВА (Москва): «Яна нуждается 
в госпитализации, необходимо провести обследование, которое 
поможет определить дальнейшую тактику лечения. Мы постара-
емся уменьшить выраженность дистонии, снизить патологический 
тонус мышц».

Рита КРИЦКАЯ, 2 года, по-
ражение центральной нервной 
системы, требуются обследование 
и лечение. 38 602 руб.

Внимание! Цена обследования 
и лечения - 39 602 руб.

Наши читатели собрали 
1000 руб. Не хватает 38 602 руб.

В три месяца у Риты под-
нялась температура, я решила, 
что она сильно простудилась, 
но лекарства не помогали. Дочку 
положили в больницу в Сим-
ферополе, там ей поставили 
диагноз «сужение дыхательных 
путей», состояние Риты было 
очень тяжёлым, она не могла 
сама дышать. Дочка перенесла гипоксию, у неё развился отёк 
мозга. Риту экстренно перевели в Республиканскую детскую 
клиническую больницу, положили в реанимацию, подключили к 
аппарату искусственной вентиляции лёгких. Через месяц, когда 
Рите стало получше, врачи наложили трахеостому - сделали ис-
кусственное отверстие в горле, вставили специальную трубку. С её 
помощью дочка дышит. После всего пережитого у Риты начались 
судороги, нас перевели в неврологическое отделение, где дочка на-
ходилась ещё девять месяцев. Когда наконец-то судороги удалось 
купировать, нас выписали. Но последствия отёка мозга оказались 
тяжёлыми: Рита не говорит, у неё парализованы руки и ноги. Дочку 
необходимо обследовать, чтобы подобрать лечение, которое ей по-
может. Но для Риты обследование и лечение платные, так как у нас 
нет гражданства России, мы вынуждены были уехать с Украины. 
Я одна воспитываю двух дочерей, из-за бедственного положения 
не в состоянии оплатить лечение. Прошу, помогите!

Ия КРИЦКАЯ.
Республика Крым.

Хирург РДКБ Феликс ПЕЙЛИВАНОВ (Симферополь): «Рите 
требуется срочная госпитализация для проведения обследования. 
После этого мы сможем определить тактику лечения. Надеемся, 
что лечение поможет улучшить состояние девочки - это позволит 
удалить трахеостому».

СДЕЛАНО

Маше Шишловой 
оплачены инсулиновая помпа 
и расходные материалы к ней
31 мая на сайте www.rusfond.ru, в газете «Крым-

ская правда» и в эфире «Первого Крымского» мы 
рассказали историю семилетней Маши Шишловой 
из города Саки («Девочка с характером», Анаста-
сия Бачинская). У Маши сахарный диабет 1 типа, 
болезнь протекает тяжело, уровень сахара резко 
меняется в течение суток. Девочке необходимо 
установить инсулиновую помпу - это поможет ста-
билизировать показатели сахара. Но у родителей 
Маши нет возможности оплатить помпу. Рады 
сообщить: вся необходимая сумма (199 676 руб.) 
собрана. Светлана, мама Маши, благодарит всех 
за помощь. Примите и нашу признательность, до-
рогие друзья!

И вот ещё новости.
Одна компания, 73 читателя и 2835 телезри-

телей оказали исчерпывающую помощь (399 296 
руб.) двоим тяжелобольным детям - очередникам 
крымского бюро Русфонда.

Оплачено: лечение детского церебрального 
паралича Арсену Керимову (2 года, 199 620 руб., 
Раздольненский район).

Помогли: Владимир (Москва), Ирина, Мак-
сим Никипчук, Юрий (все - Республика Крым). 
Спасибо!

Алина ЛИТВИНЕНКО.

- Владимир Георгиевич, с ка-
кими нарушениями таможенного 
законодательства Крымская та-
можня сталкивается чаще всего?

- Если говорить о физлицах, 
то можно сказать, что около 70% 
всех дел об административных 
правонарушениях связаны с 
нарушением срока временного 
ввоза транспортных средств для 
личного пользования. Люди 
приезжают в Крым с террито-
рии сопредельного государства 
и забывают, что у них есть год 
для того, чтобы без последствий 
ездить по дорогам полуострова 
на автомобилях с иностранны-
ми номерами. Если говорить 
о предприятиях, то самое ха-
рактерное нарушение связано 
с отсутствием различного рода 
разрешительных документов 
или несвоевременным их предо-
ставлением.

- Судя по новостям, прихо-
дящим с пограничных пунктов, 
нередки и случаи контрабанды. 
Что чаще пытаются провезти 
в Крым с украинской стороны?

- Как правило - это про-
дукты питания. Здесь речь идёт 
либо о запрещённых к ввозу 
на территорию Евразийского 
экономического союза товарах, 
либо о продуктах питания со-
мнительного качества, когда 
сложно идентифицировать их 
производителя или оценить 
качество. Нередко пытаются 
ввезти товары, которые попа-
дают в санкционный список. 
Буквально на днях пытались 
провезти 48 килограммов поль-
ских сыров, которые были изъ-
яты и подлежат уничтожению.

- Каким образом?
- Есть очень жёстко регла-

ментированная и контролируе-
мая процедура, путём которой 
уничтожаются товары: либо 
путём сжигания, либо путём 
уничтожения на полигонах 
твёрдых бытовых отходов.

- Какие способы провоза 
контрабанды используются чаще 
всего?

- У нас народ изобретатель-
ный, так что способов хватает. 
Очень часто, пытаясь скрыть 
товар, используются полости 
автомобиля: прячут за обшив-
кой, под сидением, в запасном 
колесе. В недавнем случае с 
сырами, вообще никто ничего 
не прятал: 48 килограммов 
сыра пытались ввезти, якобы 
для личного пользования. Но, 
исходя из количества ввозимого 
товара, можно сделать вывод, 
что он предназначен для ком-
мерческих целей и наличие 
разрешительных документов на 
него обязательно. Само собой, 
никаких документов на сыры у 
гражданина не было.

- На что он надеялся?
- Мне сложно это ком-

ментировать. Как говорится, 
чужая душа потёмки. Но даже 
если бы человек попытался 
спрятать этот сыр, то у него 

едва ли получилось 
бы провезти его в 
Крым. У нас есть 
большой опыт вы-
явления и пресечения 
таких нарушений. Есть 
определённые техниче-
ские средства таможенного 
контроля, которые применя-
ются в пунктах пропуска. Есть 
система управления рисками, 
которая позволяет анализи-
ровать ситуацию и точечно 
применять те или иные формы 
таможенного контроля для 
выявления разных товаров. 
Ну и естественно у нас есть 
взаимодействие с коллегами 
из погрануправления в пунктах 
пропуска. Потому что, кроме 
санкционных товаров, нередки 
случаи выявления наркотиче-
ских и психотропных веществ, 
оружия и патронов, которые 
относятся к особо опасным 
видам контрабанды. Недавно 
удалось остановить провоз 
партии патронов для малокали-
берной винтовки. Их пытались 
спрятать в обычной кухонной 
кастрюле. На что надеялись, 
непонятно.

- Сколько времени сейчас 
занимает прохождение таможен-
ного контроля на границе?

- В среднем 5 минут, но 
ситуации бывают различными 
и говорить о равномерности 
пассажиропотока сложно. Да-
леко не все, например, перед 
поездкой знакомятся с переч-
нем того, что подлежит, а что 
не подлежит обязательному 
декларированию, что можно 
ввозить, а что нет. В этом 
смысле на нашем участке гра-
ницы мы наблюдаем некий 
правовой нигилизм: люди едут 
на курорт и не думают, что есть 
законодательные требования, 
которые надо соблюдать. Вот 
и получается, что пока один 
достаёт из сумки свои 48 ки-
лограммов сыра, все остальные 
вынуждены стоять и смотреть. 
Естественно это тоже образует 
какое-то скопление, неудобства 
и недовольство со стороны 
людей. Исходя из этого, мы 
вынуждены очень оперативно 
менять количественный состав 
смен, количество автоматизи-
рованных рабочих мест, для 
того, чтобы в определённые пе-
риоды обеспечить максималь-
ную пропускную способность.

- В прошлом месяце первый 
вице-премьер Михаил Шеремет 
озвучил идею создать на украин-
ско-крымской границе «зелёный 
коридор» для граждан, направ-
ляющихся в Крым без багажа. 
Эта идея будет реализована?

- Мы обсуждали с Михаи-
лом Сергеевичем этот вопрос, 
когда он был на автомобильных 
пунктах пропуска в Армянске 
и Перекопе. «Зелёный кори-
дор» возможно организовать, 
но для этого нужно создать 
соответствующую инфраструк-

туру. Увеличить, как минимум, 
площадь залов оформления, 
где проходит контроль физи-
ческих лиц, следующих пешим 
порядком. Что такое вообще 
«зелёный коридор»? Это такое 
бытовое название. Речь идёт о 
двухканальной системе пропу-
ска: красный канал и зелёный 
канал. У физического лица в 
данном случае есть выбор. Если 
он идёт «красным каналом», то 
он должен заполнить пассажир-
скую таможенную декларацию 
и указать товары, подлежащие 
обязательному таможенному 
декларированию. Если он вы-
бирает «зелёный канал», то 
он этим своим действием уже 
заявляет, о том, что у него нет 
товаров, подлежащих обяза-
тельному декларированию. 
Если же он проходит «зелёный 
коридор» и обнаруживается, 
что такие товары у него есть, 
то это образует состав админи-
стративного правонарушения. 
Статья называется «недекла-
рирование». Сейчас на пунктах 
пропуска созданы минимально 
необходимые условия, и там 
действуют всего две пешеход-
ные полосы движения: одна 
на въезд, другая на выезд. При 
одной полосе движения соз-
дать двухканальную систему 
пропуска, сами понимаете, 
проблематично. Нужно, как 
минимум, увеличить её в два 
раза. Это действительно упро-
стит и ускорит процедуру, 
но для того, чтобы развивать 
инфраструктуру, необходимо 
определённое финансирование. 
Данный вопрос в ближайшее 
время должен быть решён. Есть 
федеральная целевая програм-
ма, которой предусмотрено 
строительство к 2018 году трёх 
стационарных пунктов про-
пуска. По мере её реализации 
все условия будут улучшаться, 
создаваться комфортные залы 
оформления, и, конечно, по-
явится возможность для от-
крытия «зелёного коридора».

- А что скажете по поводу 
другой идеи Михаила Шеремета 
- установить вэбкамеры на подъ-
ездах к пунктам пропуска, чтобы 
граждане в режиме реального 
времени могли оценить степень 
их загруженности?

- Такая практика существу-
ет на многих других участках 
государственной границы, где 
идёт большой поток туристов. 
В этом нет ничего плохого.

- Тогда может стоит реали-
зовать на практике идею вице-
премьера?

- Она уже реализова-
на, но мы пошли своим 

путём. Мы создали на 
своём сайте интерак-
тивный ресурс, на 
котором сигналами 
светофоров обозна-
чили степень загру-
женности пунктов 
пропуска. Если оче-
редей, скоплений 
автомобилей нет, то 
светофор зелёный. 

Если пункт пропуска 
перегружен, то горит 

красный. Таким об-
разом, граждане могут 

выбирать направление дви-
жения. У нас нередки случаи, 

когда направления Армянска 
и Перекопа пустуют, при этом 
Джанкой работает фактически 
на пределе. Не такое уж боль-
шое расстояние между Джанко-
ем и Перекопом. Вместо того 
чтобы стоять в пробке, можно 
зайти на наш сайт, оценить 
обстановку и проехать через 
другой пункт пропуска.

- Каково, на ваш взгляд 
главное достижение Крымской 
таможни за последние два года?

- Основное достижение - это 
то, что Крымская таможня, 
предельно быстро интегриро-
валась в систему таможенных 
органов Российской Федерации 
и на сегодняшний день ничем 
не отличается от какого-либо 
другого таможенного органа. 
При этом мы интегрировались 
не только в рамках правового 
поля, но и смогли перенять все 
информационно-технические 
инновации. Это и электронное 
декларирование, и полноцен-
ное участие в эксперименте по 
автоматической регистрации 
деклараций на товары. Пер-
спектива развития этой техно-
логии, позволяет нам надеяться 
на то, что в скором времени мы 
будем применять и автоматиче-
ский выпуск, когда участие ин-
спектора будет сведено к нулю. 
Это очень интересно и это мало 
где применяется, даже в разви-
тых западных странах. Можно с 
уверенностью говорить, что за 
25 лет, прошедших с момента 
образования таможенных орга-
нов Российской Федерации, мы 
шагнули далеко вперёд.

- 25 лет - серьёзная дата, как 
будете её отмечать?

- Прежде всего, трудовыми 
подвигами (улыбается). Но 
конечно запланирован ряд 
мероприятий, крупнейшим 
из которых станет выставка 
достижений, инноваций и 
технических возможностей, 
которая пройдёт в Москве. Это 
будет масштабное мероприя-
тие, в котором примут участие 
представители таможенных 
органов многих зарубежных 
стран, и я думаю, нам будет, 
чем удивить своих иностранных 
коллег. Всё-таки Российская 
Федерация является не только 
членом Всемирной торговой 
организации, но и Всемир-
ной таможенной организации. 
И позиции Федеральной тамо-
женной службы России здесь, 
можно сказать, лидирующие.

Беседовал
Дмитрий МЕЗЕНЦЕВ.

Таможня объясняет, 
советует, пресекает

Воссоединение Крыма с Россией всесторонне изменило быт 
крымчан. Для того, чтобы навестить знакомых, живущих на 
территории Украины, теперь надо пересечь государственную 
границу. У тех, кто это делает впервые, всегда возникает 
масса вопросов, многие из которых так или иначе связаны 
с прохождением таможенного контроля. Немало таких 
вопросов накопилось и у нас. Встретившись с началь-
ником Крымской таможни, полковником таможенной 
службы Владимиром АВРАМЕНКО, мы поговорили 
о контрабандистах, «зелёном коридоре» и разного 
рода инновациях.

Владимир Авраменко.

В Крыму так ответили 95% 
опрошенных, в Севастополе - 
94%. По 2% высказались против, 
затруднились с ответом 3% и 4% 
соответственно, свидетельству-
ют данные соцопроса о работе 
федеральных и региональных 
властей, проведённого Всерос-
сийским центром изучения об-
щественного мнения (ВЦИОМ).

Работу президента России 
Владимира Путина жители 

РК и севастопольцы оценили 
очень высоко: 97% и 98% со-
ответственно сообщили, что, по 
их мнению, президент работает 
хорошо и очень хорошо. При 
этом большинство опрошен-
ных (80-82%) поставили главе 
государства за работу самые 
высокие оценки.

В ходе соцопроса доверие 
главе республики Сергею Ак-
сёнову выразили 85% крымчан 

и 81% севастопольцев, из них 
37% и 39% соответственно - в 
наивысшей степени. По 81% 
жителей оценили его работу на 
«безусловно хорошо» и «скорее 
хорошо».

Также крымчане ответили 
на вопрос о том, видят ли они 
позитивные изменения в реги-
оне за последнее время. Так, 
положительные изменения в 
Крыму отметили две трети 
жителей региона (72%). При-
чём наиболее заметными стали 
положительные изменения для 
молодёжи (82%) и самой стар-
шей возрастной группы (79%). 

О том, что никаких из-
менений за прошедшие два 
года не увидели, заявили 15% 
респондентов.

ВЦИОМ выяснило, что 
большинство жителей полу-
острова (76%) довольны поло-
жением дел в своём регионе, а 
противоположной точки зрения 
придерживаются 17% жителей. 

Улучшились за полтора 
года и оценки эффективности 
властей в борьбе с коррупци-
ей в Крыму. Если в феврале 
прошлого года только треть 
жителей РК (34%) считало, 
что руководство региона при-
нимает реальные меры в этом 
направлении, то в июле этого 
года это признала половина 
опрошенных (50%).

Рафаэль ЗАЛЯН.

Крымчане подтвердили свой выбор
Спустя 2,5 года после всекрымского референдума абсолют-

ное большинство жителей Крыма и Севастополя подтвердили 
бы свой выбор, сделанный в 2014 году, и проголосовали бы за 
вхождение в состав России.

НОВОСТИ


